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第３６３回例会６０年９月１９日第３６９号

出席報告へ

欠席者（12名）
古木、橋本、猪熊、
近藤、三浦、岡本、

病欠(１名）
神作、金井、古I11土、
大西、渡辺

司 会 S A A 伊 藤 英 夫 君
ソングリーダー北砂富三君「我等の生業」

と思っております。

実は９11２1１に急に震えと、お食事中申し訳あ

りませんか、I１IXIII二とめまい、ショック状態で入

院を致しまして、イロIとか無聿蘇えったという事

でこざいますが、３U間は絶食で点滴だけだっ

たものですから、公式訪問当日の木曜日、気持

はこちらの協磯会にあったのですが、どうして

も身体かついていけないというﾘﾁと亀谷先生、

寓沢刑会股、近藤幹lＦのあた蚤かいご助言とご
配慮によりまして休ませていただいたわけであ

ります。その後、自宅安静ということで頑張っ
ておりますが、先週'二曜日に最終的な結論が出

まして､一応夏バテと電解質の異常と、もしかし
たら食中毒のようなものが一緒にきたのではな

いかということでした。哲らくは無理をするな

く ゲ ス ト ＞

沼田暁氏(大和市国際青年の年推進協議会々災）

＜ビジター＞

光島督君（軽井沢）、細野繁利君(東京町lⅡ巾）

池田升雄君（横浜瀬谷）岩間1li光君（綾獺）

清水義君、曽根徳次君、仁藤文次郎ｲ$、
ニ菅沼善治郎君（大和田l劇）

く会長報告＞

。会長報告を申しあげます前に-一言。

突然の私の入院で皆様方に大変こ迷惑をおかけ

致しました。特にガバナー公式訪問というつと
めを果しえなかった事に対して大変申し訳ない 〕腿

１． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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本日のプログラム ９ 月 ２ ６ 日
クラブフォーラム「尚少年奉仕について」

『猫浜岡立大'γ:・富内教授を招いて』
次 週 予 定 1 ０ 月 ３ 日
一泊研修会於：熱海「よろずや」

会 員 勢
５５名

出 席 鐵
４３名

出 席 率

79.63％
前回の修正
１００％



というコメント付ですので、特に夜の会など多

少ご無礼があるかと思いますが宜しくお願い致
します。尚、ガバナーと分区代琿には取りあえ

ず書面をもって無礼を詫びておきました。
。ガバナー訪問の時のクラブ協議会、午前中にも

拘わらず多数の方々のご出席をいたＮきまして

又、亀谷直前分区代理、富沢副会長、近藤幹事
はじめ皆様方の周到なる対応によりまして、成

功裡に終ることが出来ましたことを感謝致して

おります。又、９月９日には情報委員会を中心

としまして炉辺会合が大変盛り上ったという事

を伺っております。大変嬉しく思っております。
。地区大会のことですが、皆様それぞれにご準備

をいたごいているかと思いますが、２８日29日に

は是非ともご自分でお出かけになって、ご自分

の目でロータリーとはどういうものであるかを

ご覧になってきていたざきたいと思います。
olO月３日の一泊研修会は今までにはない親睦を

兼ねて、熱海で日頃の汗を流していたＴきたい
と考えております。

＜幹事報告＞
- 副 幹 事 代 行 一

ｏ只今、会長よりお話がありましたが、地区大会

登録料6000円を至急事務局へお納め下さい。

尚、これは全員登録になっておりますので欠席
される方もお支払いはお願い致します。
ｏ地区大会ですが、駐車場がありませんので電車

でまとまって行きたいと考えております。従い

まして若干早いのですが、午前10時30分に相鉄

線大和駅ホーム中央へお集り下されば、皆様と

まとまって行き、事前に昼食をとって会場へ入

ろうと思っております。これは２８．２９両日です。

尚、地区大会へ参加されました場合はメークア

ップとなります。
olO月３日(木)の一泊研修会出欠の回覧をもう一

度まわしますので、前回ご欠席の方宜しくお願
いします。尚、次週より会費13,000円を集めさ

せていたごきますのでご用意下さい。
ｏ国際ロータリー日本支局財務室より為替レート

変更通知が参りました。

現行１ドル249円が、10月１日より237円とな
るそうです。

ｏロータリーの友より来年のロータリーカレンダ
ー及びロータリーダイアリーの申込案内がきて

おりますのでご希望の方は事務局までお申込み

下さい。

＜委員会報告＞

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

先週例会時に皆様のボックスに中国留学生を励ま

す「ぼたんの会」開催のお知らせの封筒が入って
いたと思います。当国際奉仕委員会では今年度中

国留学生へのご支援をしようという計岡もありま

す。直接「ぼたんの会」とは関係ございませんか、
たまたま来る９月27R(金)に午後６時30分より菊

華飯店別館で、中国留学ﾉﾋを励ます会が開かれる
そうです。参加者が少ないようですし、当日中国

大使館から５名の方力;おいでになると聞いており

ます。国際奉仕の一助としてご都合のつきます力

は是非ご出席下さいまして中国留学生と肌で触れ

合っていたざきたいと思います。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

本日お手もとにウマの一覧表をお配り致しました
のでご協力のほど宜しくお願い致します。

又、10月３日のゴルフコンペに参加されます方、

参加費4,000円を次週集めますので宜しくお願い

致します。車の乗り合せの方は、後日ご連絡致し

ますので、宜しくご協力の程お願い致します。

へ

へ

＜お祝＞おめでとうございます.／

１ 年 皆 出 席 染 矢 信 行 君

御夫人お誕生日菊地康公君容子夫人（９月22日）



をしているのか、ということを大和I.Y､Y.(圃際

Ilif!三の年）の上の神奈川限l際青年の年推進協哉会
でつくりましたスライドを見ながら説'ﾘ'させてい

た、きます。

先ず私進の活動のｊI(本的なものを２～３こ説明

致します。

私達の活動というのは今年限りではありません。
2111t紀の冴年未来を{I指してｲ了っています。

そのために神奈川I!j年ｲj勤引画というものを現

在策定中です。これは今航域を①家庭②ｌｌ会参

" l l ③ 教 育 ④ 労 伽 ⑤ # | : 会 桶 祉 ⑥ 畷 境 ⑦ 同

隙交流の７つにⅨ切りましてそれぞれの分り1:で策

定していこう。又その鞭定作業の!''でも大人とい

われる11t代の人達ではなしに、巾尚校/|;、i'i年と

いう人達を[|１心につくっていこう。’'1分達の未来

を''1分達の力で切り開いていこうという場-え力で

現ｲI策定が進んでいます。これは米ｲﾄの３１１に大

々的に充災されることになると思います。

私迭大ﾄ!'の推進伽でもｲ｣勁計II'iというのを11I視

し圭してこの春から策定作推にのっとった活助と
いうことで、家庭という|川迦ではJMKI'1<jなモラル

というものをとりあげました｡lamYt )unger
IhanYb l lもう一つのl .Y,Y､という私述のベー

スになっている涌助があります。思いやりの心を

持って人と人との触れ合いを大切にしていこうと

いうことをあげています。又、社会参加の付i域で

は、拷様ご存知の辿り、'|1氏まつりでの参"Ⅱ、ロ

ックコンサートをやりましたり、ユース・ボラン
ティア・アクションということで|"!'f何の力に市

民まつりにきていただこうという活動もしており
ます。教育では中学ﾉ'１高校ﾉﾋの皆さんが自分達の

勉強に対して個人レベルではありますが取り組ん
でおります。例えば解らない所を自分達の州同志

で教えあったりし、友達の輪を通して教育という

ものを考えています。労働ということについては

難しい問題がありまして中高杖生に語れる問題も
ありませんので今の所取り組んでおりません。社

くゲストスピーカー＞
沼 田 暁 氏蕊

鷺解

｢国際青年の

年に因んで」患

紹介：ロータリーでは今月「青少年活動jj間」と

なっておりますし、I｣j少年奉仕委ji会の'|!でも一

つのｲ丁寝としておりますが、今年は「l'1際青年の

年」でございます。それに因んで大ｲil'|jでも国際

i&了年の年推進委li会というのをつくっておりまし
て、その会股が沼川暁君さんです。州lllさんは

おじい様の代から大ﾄI1!li南林間に住んでおば､れる

力です。まだ",:itj26才です。|１本大'γ:「‘,j：部に人
'､jx:され病気のため中退されたのですがlll疫挑戦さ

れll本大学股献|侭‘γ1部２年生にｲ'且'､jj:!|｣です。本｛|:

活動を数多くやっておられます力です-．こ静聴お

服い'_ます。（高橋）

一

IH|llでこ､ざいます。私は小さい上nから人ﾎ|｣にｲii
んでおりまして侍様力の中にもお顔兄IIIりの方が

おられ大変誠にくい限りです。

私は県の施!没であります大和I4i少年公航でボラ
ンティアを２ｲ1;ほど統けております。｜}1隙青年の

年ということで迅非参加してほしいといわれまし
たが岡連では今迄、姉人年、障苫荷年、児童年、

なと､色々な事をやってきたのですが、何か今いち
ピリッとこなかったという事がありまして、最初

すごく反対していました。しかし、‘‘お棚みたいに
はっきりと言いたいことを言える人間がうしろに

引込んでどうするのだ"とハッパをかけられ"では

やってやる”と噛曄半分で受けた次第です。現在

中学4ﾐを１名含みまして上は35才位までの方、会
員35名、男女lil数で、殆どが高校ﾉ帳ですが非常に
活発に活動しています。

国際青年の年とはどういうものか、どういう事

一



リーが求めているところですので、基本的には同

じことだろうと思います。大和に地区があり県に

その上のサークルがあり、それが国連と結びつい

ている、ということもロータリーの組織と同じよ

うに思われます。
ブラジルのサッカー選手ペレーが言っておりま

す。
“より良い世界をつくりたいと欲するならばその

未来に投資しなければならない。そして世界の

未来は子供達の手にある”と．．…．。
-素晴らしい色々の活動に対し心ばかりの助成金

をさしあげました-

会福祉や環境についてはボランティアという活動

を通して行っています。これは青少年会館がベー
スになっていましてこちらを通し障害者との交流

をはかっていこうということで現在進行中ですが

車イスの方でも市内の公共機関を気軽に利用して
いたごけるようにという事で地図をつくっていま

す。障害者の方も４名参加されており良いものが

出来るのではないかと考えています。このように

色々な活動を行っておりますが、これはすべて自

分達青年の未来のために又現在の社会を少しでも

良いものにしていきたいという願いをこめて活動

しております。

参加．開発．平和という三つのテーマを青年自

身が取組んでいくというものが国際青年の年なの
です。この年をたざ青少年の育成ということだけ

にとらわれずに青少年の環境そして青少年自身の

問題といったものに青年自身がアピールして行動
していくという年だと国連では定義されています。

が私達はすこし違っていまして青年自身が意志を

もって活動するというように定義しています。年

令というものを私達大和の推進協では実際の年令、

身体年令、精神年令の３つに分け、参加したい人

が自分でどれでも一つ選べるということにしてい

ます。そして一度はじめたらとことんまで突き進

んでいこう、と考えています。来年度以降、たと

え名前が別のものに変わりましても基本的なこと

は変えずにとことん突き進んでいきたいと思いま

すので皆様是非ご協力下さい。

へ

＜ ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 古 川 巌 君

細野繁利君(東京町田中）又伺いました。宜しく

池田升雄君（横浜瀬谷）先週に引続きお世話に

なります。

岩間正光君（綾瀬）お世話になります。

清水義君(大和田園）本日はお世話になります。

どうぞ宜しくお願い致します。

曽根徳次君(大和田園）本日はお世話になります。

宜しくお願い致します。

菅沼善次郎君(大和田園）本日はお世話になります。

仁藤文次郎君(大和田園）お世話になります。

上田利久君①上野ガバナー、真崎分区代理そして

皆様の暖いご配盧とご協力により、適切な安

静と加療を受けることが出来ましたことを感

謝して②ガバナー訪問、クラブ協議会、そ

れぞれの委員長さんはじめ多くの皆様方のご

出席と周到にして積極的な対応によって和や
かな中にも実りの多い協議会を持つことが出

来ましたことを感謝して。

亀谷志郎君上田会長の全快を心からおよろこび

致します。

染矢信行君何とか１年を無事すごすことが出来

ました。短かいようで長く、重い１年でした。
これからも頑張りたいと思います。

へ

上田会長：ロータリークラブでも青少年に対する

活動は活発でございます。今の世の中に幻滅を感
じているであろう若い人達に”世界は貴方がたが

考えているほど悪くはない。人間的に暖い”とい

う事を教えていく。それがロータリーの青少年活

動の根本であると言われています。只今お話を伺
い青少年諸君自らが意志をもって活動していくと

いう事、これは素晴らしい事です。これはローダ


